### Port-Gentil 11

#### Vie des entreprises

# Multipress subit un lifting



Les compteurs électriques, désormais à l'abri des intempéries.

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

L'AGENCE Multipress-Gabon a subi, récemment, un véritable lifting à la suite des travaux qui y ont été réalisés. Et pour mieux coller aux exigences de la clientèle, les responsables de cette entreprise n'ont négligé aucun détail. Pour preuve, les compteurs électriques, naguère à la portée des visiteurs, ont été encastrés dans les murs. De quoi mettre un terme aux observations des journalistes de votre quotidien qui, on s'en souvient, dans la rubrique Tour de ville, avaient mis en lumière la dangerosité de cette situation. Dans le même temps, les murs et la façade principale ont été ravalés avant d'être recouverts d'une peinture blanche sur fond bleu, couleurs d'identification de Multipress Gabon.

Et déjà, les premiers effets sur les usagers sont perceptibles. D'aucuns ne cachent pas leur satisfaction d'être reçus dans des locaux entièrement réhabilités. Preuve, selon eux, que les dirigeants de Multipress Gabon accordent une importance particulière aux doléances de la clientèle.

Selon le responsable des travaux, le chantier a nécessité de nombreuses heures de travail. S'agissant tout particulièrement des compteurs électriques, a-t-il fait valoir, les ouvriers, après les avoir isolés avec l'aide des agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), ont érigé une enceinte de protection. Ce qui a nécessité une quantité non négligeable de ciment, sable

loge, Prince Marius, Élise

Nzao, Roland Mouss le

Griot, Laure Rekoula, Kiar-

ceni et bien d'autres ont su,

aux sons de rythmes tradi-

tionnels, de rumba, du

R'n'B, etc., faire vibrer un

public qui n'a pas boudé

et gravier. De fait, les compteurs électriques sont désormais à l'abri des intempéries.

Les travaux ont été exécutés dans les règles de l'art conformément aux prescriptions de leurs employeurs. Ils s'inscrivent, ont précisé les responsables de la société adjudicataire, dans le cadre du programme annuel d'entretien du patrimoine immobilier de Multipress Gabon.

Le siège rénové de Multipress Gabon à Port-Gentil.



Les ouvriers à la tâche.



### Célébration en différé de la Fête de la musique

# Le carrefour Château en folie!

Fidèle AFANOU EDEMBE

Port-Gentil/Gabon

Bien que tardive, la célébration de la fête de la musique dans la capitale économique n'aura été que du bonheur.

EN prenant la décision de célébrer, en différé, la 34e édition de la Journée internationale de la musique, les artistes-musiciens de la capitale économique, soutenus par de nombreux partenaires, en tête desquels le gouverneur de la province de l'Ogooué Maritime, Martin Boguikouma, ont mis les petits plats dans les grands pour que cette manifestation soit une réussite. Et ce fut le cas

Les nombreux Portgentillais ayant pris d'assaut le



littéralement déchaînés, lors des prestations de leurs artistes préférés. De passage dans la capitale économique, le ministre

économique, le ministre des Droits humains, de l'Égalité des chances et des Gabonais de l'étranger, Alexandre Tapoyo, entouré de la première autorité provinciale, aura été de la

fête.



Prince Marius, en pleine exhibition.



Boguikouma, était de la fête...

différentes interprétations pendant que d'autres spectateurs, dans un élan d'hystérie, ont envahi la scène pour accompagner leurs idoles en esquissant des pas de danse. Des purs moments de folie et de bonheur reposant sur une organisation quasi parfoite et commont moîtri

sée par un service d'ordre à la hauteur de l'événement

Au-delà des chanteurs confirmés, le public aura

présence scénique impressionnante et doués d'un sens aiguë du spectacle. Tant et si bien qu'à l'applaudimètre, ces jeunes pousses ont largement devancé leurs glorieux aînés. Qu'à cela ne tienne, pour le public, l'heure était à la fête et à la communion avec les artistes. C'est dire que cette manifestation n'aura été que du bonheur ! Pour preuve, Martin Boguikouma a fait étalage de ses talents de danseur. Au grand bonheur du public qui n'en demandait pas tant.

découvert des jeunes ta-

lents très prometteurs, à la

#### Clic-clac

## Des feux tricolores " armés "

SUR un financement du Conseil national de l'eau et de l'électricité (Cnee), les feux tricolores des neuf carrefours de la cité pétrolière ont été, récemment, réhabilités par la société Bouygues énergies et services à hauteur de 150 millions de nos francs, selon certaines indiscrétions. Les travaux ont consisté, entre autres, à remplacer les anciens supports métalliques par des poteaux en aluminium, censés être plus résistants et adaptés aux conditions climatiques de la capitale économique. Principal bénéficiaire de cet investissement, l'Hôtel de

conditions climatiques de la capitale économique. Principal bénéficiaire de cet investissement, l'Hôtel de Ville a décidé d'ancrer ces nouveaux supports dans du béton armé. De fait, depuis plusieurs jours, des ouvriers sont à pied d'œuvre afin de réaliser cette opération. Laquelle, selon les autorités municipales, vise à préserver les nouveaux feux tricolores d'éventuels dégâts occasionnés par des chauffeurs de dimanche.



